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Schienengüterverkehr – gemeinsames Vorhaben 
 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Wurmthaler, 

 

es freut mich sehr, dass Sie die Initiative des Landkreises Böblingen 

aufgegriffen haben und wir nun in gemeinsamer Partnerschaft das Projekt zur 

Untersuchung und Aktivierung von Potentialen im Schienengüterverkehr in der 

Region umsetzen. 

 

Der Landkreis Böblingen hat sich bereits in seinem Mobilitätskonzept, das 

Anfang 2019 vom Kreistag verabschiedet wurde, dazu bekannt, einen Umbau 

für mehr Nachhaltigkeit, Sicherheit und Klimafreundlichkeit auf den Weg zu 

bringen. In diesen Überlegungen muss selbstverständlich auch der seit Jahren 

fortlaufend zunehmende Güterverkehr auf den Straßen einbezogen werden. 

Nicht zuletzt auch aufgrund der hohen Verkehrsbelastung auf den Straßen 

des Landkreises, speziell der überregionalen Verbindungen wie der A8 und 

A81 halte ich es für wichtig, dass konsequent darauf hingewirkt wird, 

vorhandene Potentiale zu nutzen um möglichst viel Güterverkehr von der 

Straße auf die nachhaltigere Schiene zu verlagern.  

  

 Der Landrat 
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Ich begrüße daher die positive Entscheidung des Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur 

und Verwaltung der Region am 22.09.2022 zu dem Gemeinschaftsprojekt. Dass dieses 

bedeutsame Thema auch von der politischen Ebene unterstützt wird ist ein positives 

Zeichen und setzt klare Signale für die Stärkung des Schienengüterverkehrs in der Region. 

Nun, da auch alle Partner in der Region im Auftaktgespräch auf Fachebene am 20.10.2022 

ihr Interesse an einem gemeinsamen Vorgehen zum Ausdruck gebracht haben, kann der 

Startschuss für die Ausschreibung der gemeinsamen Potentialuntersuchung fallen.  

 

Eine übergreifende und geschlossene Betrachtung der Möglichkeiten in der Region halte 

ich für den richtigen Weg, um vorhandene Potentiale optimal auszuschöpfen. Daher 

begrüße ich Ihre Unterstützung bei diesem wichtigen Thema und freue mich auf die 

Zusammenarbeit. Mit gemeinsamer Expertise können wir den Schienengüterverkehr in der 

Region effizient voranbringen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Roland Bernhard 


